
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中尾としかず KABANET アドレス 
https://www.kabanet.org/ 

くらしの相談検索システム 

どこの地域でどのような提案 
 

 

（10 月～12 月） 

上郷 GoGo フェスティバル 
上郷交流館において、多くの
方が参加のもと、盛大に開催
されました。地域の皆さまの
ふれあいの場となりました。 

たかねふるさとまつり 
「たかねふるさとまつり」が久
しぶりに多くの地域の方が参
加のもと開催され地域の活性
化につながったと思います。 

岡崎市議会議員選挙激励 
岡崎市議会議員選挙で、仲間の
議員の激励に行かせて頂きま
した。皆様のおかげで全員、見
事当選することができました。 

高嶺小学校 運動会 
高嶺小学校の運動会で晴天の
下、子どもたちの笑顔と元気
な姿を見させていただきまし
た。楽しい運動会でした。 
 

たかね剣道クラブ 
創立 40 周年記念行事 
私もお世話になっている、剣
道クラブの周年行事として、
記念大会が開催されました。 

上郷地区 避難所運営訓練 
上郷地域の皆さんが集まり、発
災時に備えて訓練が行われ、改
めて、地域の連携が大変重要だ
ということを感じました。 
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三河上郷駅 
イルミネーション点灯式 
今年も点灯式に参加いたしま
した。地域の小学生たちのア
イデアが形となっています。 

国土交通省 デジタル庁 

DX推進に関する要望を提出 道路・河川整備に関する要望を提出 

主な要望内容 

・国道１５５号、１５３号南北バイパス整備 

・国道１５３号伊勢神改良の早期整備 

・一級河川 矢作川の整備  

・CNに向けた電動車・水素社会への対応 

・持続可能なものづくり産業への対応 

・グリーンエネルギー導入への対応 

・ものづくり産業への DX導入支援 

・スマート自治体の実現に向けたデジ 

タル基盤の確立 

・要望する全項目に対し予算付けを要望 

道路・河川の整備促進、CN、DX支援の要望！ 
浜口参議院議員を通じて国の直轄事業への要望を行いました。 
今年は、「丹野みどり」衆議院議員が同席のもと、昨年に引き 
続き「道路、河川に関する要望」、「CN に関する要望」、「DX 
に関する要望」及び、「予算付けの要望」を提出しました。 

豊田市南部早朝ソフトボール 
今年の早朝ソフトボールリー
グ、「ダルマ」の優勝で幕を閉
じましたおめでとうございま
す。みなさん、来年も頑張って!! 
 

ぜひ登録を！ 

 
 

があるのか検索可能です！ 

ID:KABA（半角大文字） 

PW:2019（半角数字） 



 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

※くらしの相談フォローシートのダウンロードは 

表面上部の QR コードから 

【ラリージャパンの結果速報】 
2024 年 11 月 21 日(木)～24 日(日)の４日間に開催した、 
「フォーラムエイト・ラリージャパン 2024」の来場者数は、有料来 
場者、イベント会場、沿道応援を含め、５４３，８００人の 
ご来場をいただきました。たくさんのご来場ありがとうございました。 

（参考：昨年５３６,８００人 前年比 7,000 人増） 

（イメージ）  

一般質問（交通事故のないまちづくり） 
テーマ 

Q. 押しボタン式横断者明示標識「ぴかっとわたるくん」について設定基準 

と国・県道へ設置の可能性を問う。 

 

 

豊田市下水道条例の一部を改正する条例 

 

１２月市議会定例会の主な議案（すべての議案が議決されました） 

・コンビニ交付での証明発行手数料引下げ ・下水道使用料の額の引き上げ等 

豊田市 HP 

◆市の情報は 
こちらから！ 

住民票の写し等のコンビニ交付を推
進するため、コンビニ交付に係る手数料
の引き下げをおこなう。 
◆住民票の写し   150 円⇒100 円 
◆印鑑登録証明書 150 円⇒100 円 
◆所得課税証明書 200 円⇒100 円 

【ご提案内容】 

深見町「深見常楽」交差点にて、路面標示が消 

えているため、再表示をお願いします。 

【対応内容】担当部署（豊田加茂建設事務所）

に相談し、再表示および、交差点手前に車線の 

立て看板を設置していただきました。 

健全な下水道事業経営の維持のため、 
下水道使用料の額を引き上げる。 
◆基本（１月につき）700 円⇒740円 
◆汚水の量１０㎥まで 10 円⇒20 円（１㎥につき） 
※一般家庭で 154 円/月増（税込） 

 

豊田市手数料条例の一部を改正する条例 

A. 押しボタン式横断者明示標識「ぴかっとわたるくん」は、主

に、小学校や集団住宅周辺など、多くの子どもや高齢者が利

用する、自動車の通過速度が低い生活道路の横断歩道に設

置することとしている。また、設置には警察による安全性の確認

が必要になる。国・県道についても、条件が満たされれば設置

を検討していく。 

 

 

財産の取得について 

（イメージ）  

12 月補正予算 

・公共施設への太陽光発電設備整備 

市役所の CO2 排出削減目標の実現を 
目指すため、太陽光発電設備を設置可能 
な公共施設へ設置していく。 

【令和７年度分：１３施設】 
庁舎等３施設、こども園２施設、交流館８施設。 
補正予算額：346,617 千円（17 年間のリース費） 

 
【引渡し予定日】令和 8 年 9月 1 日 

・中央公園スポーツパーク人口芝グラウンド等 

中央公園スポーツパークを整備し、憩い 
と交流の拠点とするため、人工芝グラウンド 
等の公園施設を取得する。 
※人工芝グラウンド２面、芝生広場:１式、 
トイレ：１棟、駐車場：１式 （イメージ）  

令和 7 年 4 月 1 日~ 令和 7 年 4 月 1 日~ 

（イメージ）  

対応前 対応後 

同じ自動車産業出身議員である 

「いそざき哲史」さんを 

応援しています。 


